

NEUE SCHWABACHER THESEN

DAS REFORMATIONSFEST 2017

Nach 500 Jahren Thesenanschlag Martin Luthers in Wittenberg, wollen wir in einer Welt, die sich seit Luther fundamental geändert hat, mit Ihrer Hilfe, neue Thesen für unsere Kirche/ngemeinde aufstellen.

Reformation ist Wiederherstellung/Erneuerung

Wir als Evang- Luth. Kirchengemeinde wollen dies mit Ihrer/Eurer Hilfe tun.

Wir wollen wissen, was für Thesen unsere Gemeindemitglieder zu Themen rund um die Zukunft unserer Kirche und Gemeinde aufstellen.

Da wir als Gemeindemitglieder durch Freundschaften, Ehen, Feste, Arbeiten und vieles andere mehr, mit allen Schwabachern verbunden sind, geht die Frage nach Thesen für unsere Kirche/ngemeinde auch an Sie.

Es gibt viele Fragen wie z.B.:

Wie können Theologie und geistliches Leben wieder enger zusammenrücken?

Wie können wir uns in unsere Leben wieder mehr um Jesus herum zentrieren?

Von welcher Fehlentwicklung, Verwirrung, Verirrung brauchen wir Befreiung?

Wie kommt unser Leben in Form, zurück in die Form (Re-form), in die Jesus Christus uns bringen will?

Wie kann in unserer Kirchengemeinde Gutes Leben gelingen?

Mit den von Ihnen aufgestellten Thesen, wird die Kirchengemeinde St. Martin arbeiten, wird die Thesen allen zugänglich machen und sich damit auseinandersetzen.

Auf unserer Internetseite (www.schwabach-stmartin.de/neue-schwabacher-thesen) finden Sie weitere Informationen, das Thesenpapier als pdf. und u.a. das Leitbild unserer Kirchengemeinde.

Am 31. Oktober 2017, am Reformationstag werden Ihre Thesen vor der Stadtkirche St. Johannis und St. Martin in Schwabach zum erstenmal für alle zu sehen sein.

Zu dem „Thesenpapier“ bitte Blatt umdrehen!

Die Schwabacher Artikel sind eine der frühesten lutherischen Bekenntnisschriften. Bei einem Konvent zu Schwabach vom 16. – 19.10. 1529 im Gasthof Goldener Stern am Schwabacher Marktplatz wurden sie Politikern der damaligen Zeit vorgelegt. Die Schwabacher Artikel waren eine der Grundlagen der Confessio Augustana.

www.wikipedia.org

Kontaktdaten



pfarramtsassiste-
nz@stmartin-
schwabach.de



www.stmartin-schwabach.de/Thesenanschlag

THEOLOGISCHE GRUNDLAGEN DER REFORMATION

Sola scriptura – *allein die Schrift*

„Selber lesen, selber denken“

Sola gratia – *allein aus Gnade*

„Gott liebt uns unverdienterweise“

Sola fide – *allein aus Glauben*

„Du bist Gottes geliebtes Kind, vertraue darauf“

Sola Christus – *allein Christus*

„der Glaube hat eine Mitte. So unterscheiden wir wichtiges von unwichtigem“

(Christoph Stibida – Evang. Allianz)

Meine Thesen zur Reformation

Was ist eigentlich eine These:

„Eine These ist ein Gedanke oder Satz, dessen Wahrheitsgehalt eines Beweises noch bedarf“

„Die Verfasser einer These Behaupten die Wahrheit“

z.B. Eine lebendige Gemeinde braucht kreative Gemeindemitglieder (Regina Zapp)

Hier ist Platz für Ihre These/n (Wenn der Platz nicht reicht einfach einen leeren Zettel nutzen)

These(n):	

Name (Urheber): _____

Kontakt: _____

Ich möchte nicht, dass mein Name veröffentlicht wird

Datum/Unterschrift _____

Information zu Ihren Thesen

- Bitte senden Sie Ihre Thesen an folgende Adressen:
E-Mail: pfarramtsassistenz@stmartin-schwabach.de
Adresse: Pfarramt, Wittelsbacherstr. 4, 91126 Schwabach
Box: ab Mitte Juli in der Stadtkirche (wird regelmäßig geleert)
Fax: 09122/ 9256-225
- Stichtag ist der 13. Oktober 2017
- Bitte geben Sie zu Ihrer These Ihren Namen an (Urheber). Grundsätzlich wird mit der Teilnahme an der Aktion eine namentliche Veröffentlichung in diversen Medien zugestimmt. Wenn Ihr Name nicht Veröffentlicht werden soll, dann kreuzen Sie dies oben an.
- Unter www.stmartin-schwabach.de/neue-schwabacher-thesen, können Sie das Thesenformular, weitere Informationen und Links zu anderen Thesen erhalten. Wie wir die Thesen öffentlich machen wollen, wird auch auf der Homepage beschrieben.
- Nutzen Sie die Thesen um sich mit Freunden, Verwandten oder anderen Kirchenmitgliedern darüber auszutauschen und zu diskutieren.

**Denn, „Die Freude am Herren ist unsere Stärke“ Nehemia Kap. 8,10
Reformation macht Spaß!**